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Закон Кармы – древнее понятие, очень искаженное религией и эзотерическими
учениями:  карма как наказание, возмездие или воздаяние.

  

«Ибо грешен человек и будет гореть в аду, греховен человек и получит наказание
за свои грехи. Рождается человек в грехе и от греха, и грехопадение Адама и Евы
как неискупимый грех, ложится на каждого из людей». 

  

Все эти понятия не способствовали прояснению закона Кармы, который гласит:  
что посеял, то и пожнешь.

      

  

Это как в моей молитве:

  

«Да вернется ко мне то, что отдаю Тебе,

  

Да вернется к Тебе то, что отдаешь Ты мне…»

  

Да, это и есть Закон «воздаяния» – закон пресечения зла. И выращивания внутри
добра и света.

  

Кто воздает?

  

Я воздаю… 
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Реальность так устроена, что ты получаешь в следующей жизни то, что не достает
твоей душе – знания того, что сотворил когда-то.  Истинного знания. Ты сам
выбираешь «быть на другой стороне». Иногда ты получаешь это в текущей жизни.
Но это не наказание, это урок души.

  

Скажем, ты жестоко обращался с женой. Она придет в твою другую жизнь снова,
чтобы ты еще раз попробовал принять ее, или ты сам станешь женщиной и
выберешь жесткого супруга. Если уйдешь первого мужа, можешь повторно
привлечь еще одного такого же. Это будет зеркалом твоего внутреннего. Пока ты
не изменишься, ты будешь получать из зеркала только то, что внутри тебя. Это не
воздаяние, это твои плоды. Да, в этой жизни тебе может показаться, что все
случайно. Нет, основные вехи твоей жизни вовсе не случайны. Они тебе самому
нужны как воздух. 

  

Но стоит только осознать в себе свои программы, выявить их, и начать мыслить
по-новому, как твой кармический узел развязан. (Программы нелюбви к себе, 
презрения к людям, силового решения проблемы, страха жизни, жертвы и т.д.)

  

Ты должен научиться через свои нелегкие уроки прощать, любить и быть понятым
другими. Ты можешь научиться чувствовать то, что еще недавно не чувствовал –
боль, унижение, предательство, разочарование, радость и облегчение при
прощении, понимание и принятие других, принятие ближних такими, как они есть…

  

Все, что происходит, может дать тебе новый опыт, а оценить его и вырасти на нем
ты сможешь, если поднимешь свое осознание и начнешь думать. Не шаблонно
мыслить, так, как все думают, а по-новому. Зачем в твоей жизни этот опыт, что он
тебе даст, что я могу познать и понять в себе? Как бы Бог (Христос) поступил в
таком случае? Пусть Он и рассудит.

  

Опыт души нелегкий, это труд и боль, печаль и потери, это мрак души, и в то же
время, это бесценный дар для прозрения души, для ее образования в мирах
скорби. Для чего нужно горе и страдание? Что может вынести из них нежная и 
детская по своему образу душа?
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Горе и несчастье дают людям вразумление – что можно и что нельзя творить. Ты –
творец, и должен знать и видеть последствия того, что творишь. Что такое добро и
зло, ты познаешь на практике, на себе, как подопытная крыса. Чтобы впоследствии
твой ум не направлял мысли свои на несчастья других, не радовался тому, что
другому хуже, чем тебе, не утешал себя тем, что Бог простит. Чтобы ты не убегал от
жизни, потому что жизнь ты строишь внутри себя, и от нее не убежишь – ни в новый
брак, ни в лоно матери, ни в другую страну, ни в могилу.

  

Ты придешь на Землю в следующую жизнь и снова будешь познавать то, от чего
отвернулся, к чему не позволил себе прикоснуться, до чего «руки не дошли». Ты
сам захочешь «залатать дырки» в своем объеме знаний, ты захочешь познать и
небо, и землю, и горе,  и радость, и любовь. Ты будешь приходить сюда до тех
пор, пока не станешь Христом. Пока ты НЕ ПОЙМЕШЬ.

  

Не поймешь, что можно и что нельзя?

  

А как ты думаешь?

  

Я думаю, что человек не сможет познать плоды своих низких мыслей, пока он не познает
на себе, что чувствует другой, на кого, ты направил свой негатив.

  

Думай о других так, как ты хочешь, чтобы думали о тебе.

  

Но как же наводят порчу и колдовство на людей без возврата кармического?
Совершают преступления?

  

Ты разве не видела «возвраты»? Они есть и сейчас становится очевидным, что и
как происходит в жизни таких людей. Очень много кармы не осознается. Очень
много.
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Много людей вышло из кармы?

  

Таких людей пока в процентном отношении немного. Основное население планеты
остается в кармических отношениях между собой. Как бы вам ни хотелось взвалить
на себя ответственность за выход из кармы всех подряд, это пока не применимо на
планете.

  

Люди не готовы по своему сознанию управлять свей жизнью свободно. Да и вы,
те, кто вышел из кармы, осознаете ли, что пока не получается у вас жить свободно?
Слишком много людей еще в низком сознании. И вы не можете жить в обществе и
быть от него свободным. Люди вокруг вас все равно еще в карме, даже по
отношению к вам иногда. И общественные кармические законы все равно еще
действуют и для вас. Вам дали диспенсацию, вы вышли из-под груза
ответственности за прошлые жизни, за свои творения, потому что светом своим и
разумением напитали все свои жизни разом (у нас в школе есть такая практика).

  

Что нужно, чтобы вы достойно вышли из старых кармических связей? Новое
сознание Христа. Любовь ко всем и прощение всех вокруг себя. Это не та любовь,
которая горит в груди и мешает думать. Это понимание задачи души человека,
принятие его таким, как он есть, в том самом виде, с его проблемами и задачами.

  

Какие задачи у наркомана и алкоголика? Меня часто спрашивают – как их принять, как
их вытащить из этого?

  

Это страх жизни, это уход от жизни, неудовлетворенность тем, на что способен, и
тайное понимание, что надо что-то делать, ибо душа тревожит: не за тем она
пришла…  Это боязнь что-то изменить или нежелание принимать то, что с тобой
творится. Это одурманивание себя –  повод не мыслить, «забыться и заснуть»… Вы
не в состоянии помочь сами в таком случае, требуются врачи-профессионалы,
которые могут найти психологическую причину нежелания жить – тот самый страх
упущенных возможностей.

  

Это не беда для вечности, это просто неудачный опыт жизни. А ваша боль за этих
людей происходит оттого, что вам кажется, что жизнь такого человека прожита
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зря. Он уйдет навсегда, умрет. 

  

Он погибнет и получит тем нужный урок, ибо только через свою жизнь он сможет
понять, что он может сотворить с собой по своему желанию. Это снова урок души.

  

И в следующей жизни он может выбрать стать женой или ребенком алкоголика?

  

Да, конечно, так и есть.

  

Карма никогда не будет разрушать человека. Он разрушает себя сам. Это не карма
действует, это то, что он посеял в себе – непринятие и непрощение, неудачи,
несостоявшуюся любовь.   Все это как ржа, разъедает организм, и человек не
может это отпустить, не может простить, не хочет признаваться себе, что не
простил, не принял, и не может забыть. 

  

Когда ты становишься мудрым, то прощаешь всех. Лучше это сделать не перед
уходом с Земли, пораньше. Лучше отпустить себя из кармы, настроившись на
мысли о любви и принятии, о тех причинах, по которым человек ведет себя
неадекватно, чтобы понять и причины, и человека. И простить, пусть Бог рассудит. 

  

Надо заметить, что много людей просто хотят паразитировать на других любой
ценой, отсюда и преступления, и убийства. Это часть темной истории планеты, 
мрачный уклад темных сторон человечества, это не родилось в 20 веке, а всегда
было. Это надо понимать, как издержки общественного уклада, за который в
ответственности все сразу. Темная сторона человечества.  Твоя темная сторона,
читатель. Ну, и стараться так  и принимать их - паразитами, как  паразитирующие
сущности в организме человечества. Вы же не осуждаете паразитов, которые в вас
поселились? Вы просто хотите себя избавить от них, исцелиться. И также вы
должны принять всех человеко-паразитов. От них надо исцелять себя-планету.

  

Как это сделать?
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Прививать людям новое понимание себя и новое мировоззрение. Открывать им
глаза на себя и свой образ жизни. Вас становится все больше и больше, и вы
превращаетесь уже в силу, способную просвещать общество. Священников тоже
было немного, но они же сохранили на планете знания о Боге и священные
писания. 

  

И назидания, проповеди ведь слушали люди и воспитывались на них? 

  

С каждым годом растет число проповедников, ученых, открывающих новые
истины, согласные с божественным пониманием вещей,  ченнелеров и учителей,
целителей и просветителей. Все вы как единое целое, объединены по уровням
сознания, и эта сила растет и превращается в тот рычаг, который перевернет весь
мир.

  

Давай, подведем итоги нашего послания.

  

Карма – это задачи и уроки души на планете, выраженные через человеческие судьбы,
мысли, поступки.

  

Выход из кармических отношений происходит в настоящий момент при переходе на
другой уровень сознания человека, который мы называем сознанием Христа.

  

Ни один урок для души, даже самый горестный, не проходит зря.

  

Люди, принявшие новое мировоззрение, становятся просветителями, чем бы они ни
занимались. Так?

  

Да, пожалуй, это все, что на сегодня мы скажем о карме и ее понимании.
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